## |令和3年度||揖斐郡三師会と養護教諭との交流会(オンライン)感想集約用紙|

## (3) その他(会のもち方や今後の会の実施等について)

- 今回のように専門医の方のお話をきける機会は大変貴重です。このような機会を設けてくださり、 ありがとうございました。オンラインとなりましたが、最新のデータに基づいた貴重なお話を聞く ことができ、大変勉強になりました。ありがとうござました。
- コロナ禍でも、TEAMS を活用し研修や交流ができ、この会の運営していただいた郡三師会の先生方、 顧問校長先生、研修センターの皆様、養教部会の研推の先生方に感謝いたします。ありがとうございます。
- 直接お話を聞けなかったこと、お会いできなかったことは残念でしたが、安全に配慮し、オンラインで開催していただきありがとうございました。
- 現在コロナウィルス感染症が蔓延している状態ですが、オンラインという形で会を用意していただき、専門の先生の講話を聞けたことはとても貴重な機会となり、今後の実践や対応に生かせる学びをたくさん得ることができました。今回のように、三師会の先生方や他校の養護教諭と交流する機会は、勉強になることが多く、経験の少ない私にはとてもありがたいです。ありがとうございました。
- 講演も、医師・薬剤師の先生からのご回答も、今後もぜひ続けていただきたい有意義な会だと感じています。
- 昨年度は、感染流行のため中止となったこの会でしが、今年度はオンラインで開催していただき、 講演会や、三師会の先生方の、質問へのご回答(詳細な説明)など、大変勉強になり良かったです。
- 今年のオンライン開催も、コロナ対応や時間短縮の面ではよいと思いますが、その時その場の質疑 や会話等ができる集団開催もよいと思います。コロナウィルス感染症が落ち着き、皆様の賛同がえ られれば、例年のように開催し、三師会の先生方のお話を直接うかがうことも大切だと思います。
- 日々の実践の中では、この地域で、発達障がいの相談や思春期の心身症などの相談をどちらの医療機関へさせてもらうと良いのか悩むことがあります。次年度以降の会においてそうした内容についても取り上げていただければ幸いです。
- 会のもち方については、事前に資料も用意していただけ、接続テストも行っていただきとても満足感の高い会でした。学ぶ機会を作っていただき、ありがとうございました。
- 集合が難しい場合であっても、このようにオンラインで開催していただけるように、今後もお願い したい。また、養護教諭部会からの質問に対する先生方のご回答を、今後も文書で配付していただ けると、漏れがなく手元に保管できるため、普段の執務に活用しやすい。
- 交流会に向けて接続テスト等、たくさんのご準備をありがとうございました。多数の学校が参加しながらも円滑に交流が進められ、充実した会になったと思います。交流会で学んだことを児童、職員や家庭に還元していきたいと思います。入室時間が給食準備の時間と重なり、もう少しずらしていただけないかと思いました。
- 揖斐郡の三師会の先生方は学校教育にも大変協力的な方が多く、今回の会でのご指導を含め、日頃から適切なご指導をいただいております。今後も連絡を取り合い、三師会と学校との連携を密にして指導にあたっていきたいと思います。よろしくお願い致します。